



東京

教育現場にITを取り入れる実証研究の際に、子どもたちがキラキラした目でタブレットを扱うのを見て社会が変わる瞬間に立ち会い、また自分の経験となったことを実感し、感動しました。

白木宏明

その会社は、 人生を豊かに してくれませんか。



大阪

人生でいちばん楽しかったことも、いちばんの失敗もこの会社で経験しました。この先きっと「人生でいちばん大きな夢がかなう」瞬間が来ることを信じています。

番匠谷しのぶ

仕事しかできない人間なんかつまらない。
いろいろな人と交わり、豊かな人生を楽しもう。

会社は仕事のキャリアを積むだけの場ではなく、
人生のキャリアを積む場所でもあります。
さまざまな人と会う。いろいろな土地へ行く。
たくさんのうれしい体験と、ときどきは辛い経験もして
自分という人間に「深み」という価値をつくっていく。
それはきっとあなたの財産となり、
この先の人生を豊かにしてくれるものだから。

ダイワボウ情報システムは、国内最大級のIT専門商社です。
北海道から沖縄まで94の拠点をもち、
日本中の企業、学校のDXやデジタル化をサポート。
ITをひろげることで社会に貢献しつづけています。

ITをひろげる、という社会貢献。 ダイワボウ情報システム



仙台

縁もゆかりもない土地への赴任。もちろん不安もありましたが、その地で「信頼でつながる理想のビジネスリレーション」を経験できたことは財産です。

岩田茜

DISでの仕事やキャリアを紹介。
社員4名のインタビュー記事はこちら。



広島

ITをブラックボックスのように思っているお客様も少なくありません。だからこそ、さまざまな経験によって得た知識を織り交ぜて、あえてアナログ感あるわかりやすい説明を心がけています。

長崎 快